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REQUERIMENTO Nº 01073/2013
 

Requer informações sobre os casos 
de  dengue  e  as  ações  que  estão 
sendo realizadas, neste município. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

                      CONSIDERANDO que, a dengue é uma doença que mata; 

CONSIDERANDO  que,  os  casos  não  estão  descartados  e 
aumentam consideravelmente;

CONSIDERANDO  que,  é  de  extrema  importância  uma  ação 
efetiva no município; 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º)  Quantos  foram  os  casos  de  dengue  registrados  pela 
secretaria municipal de saúde de janeiro a julho de 2013 ?

2º ) qual o numero de casos suspeitos?
3º ) Existe algum caso de dengue hemorrágica neste período
4º) Qual o tempo que se leva para diagnosticar que a pessoa é 

portadora de dengue ? Da coleta de sangue até o resultado do exame, quanto  
tempo demora?

5º ) Qual é a equipe, descriminada por nome , funções e regime 
de contratação; responsável pelo combate à dengue no município ?

6º ) qual é a estrutura de combate a dengue sendo veículos e 
outros equipamentos públicos ?

7º)  Existe  alguma  verba  federal  ou  estadual  solicitada  para 
combate a dengue em nosso município ?

8º)  Qual  é  a  previsão  de  investimento  anual  para  combate  a 
dengue no município ? 

9º  )  Quais  medidas  que  estão  sendo  tomadas  para  o 
enfrentamento deste problema ?
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10º) Existe uma ação compartilhada entre secretarias no combate 
a dengue ? Em caso positivo, quais? 

  

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 08 de outubro de 2.013.

Celso Ávila
-vereador-


